

VDBW-Präsidium neu gewählt: Gemischtes Doppel an der Spitze des Betriebsärzte-Verbandes

*Präsident Dr. Panter bestätigt / Neu: Vizepräsidentin Dr. Wahl-Wachendorf /
Drei Arbeitsmedizinerinnen im sechsköpfigen Präsidium*

Erfahrung und frische Tatkraft im neu gewählten Präsidium des Verbands deutscher Betriebs- und Werksärzte (VDBW): Der bisherige VDBW-Präsident Dr. Wolfgang Panter wurde einstimmig in seine vierte Amtszeit gewählt. Ihm an die Seite wurde Arbeitsmedizinerin Dr. Anette Wahl-Wachendorf gestellt, die sich bereits seit 2003 im Verband als Präsidiumsmitglied und als Pressesprecherin engagiert.

Dr. Panter: „In den nächsten Jahren sind Veränderungen im gesamten Gesundheitssystem notwendig.“ Einen besonderen Impuls setzt er mit der Präventionskampagne *jobfit* (www.job-fit.net), ein öffentlicher Appell für eine präventiv orientierte Umgestaltung des Gesundheitssystems. Der Facharzt für Arbeitsmedizin ist leitender Betriebsarzt der Hüttenwerke Krupp Mannesmann GmbH und darüber hinaus auch Mitglied des Ausschusses für Arbeitsmedizin (AfAMed) beim Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS).

Die neue Vizepräsidentin Dr. Wahl-Wachendorf ergänzt: „Die Arbeitsmedizin als reizvolle Zukunftsperspektive für junge Mediziner zu etablieren, ist in den kommenden Jahren erklärtes Ziel unserer Verbandsarbeit. Außerdem müssen wir uns Herausforderungen wie dem demografischen Wandel und psychischen Belastungen aktiv und strategisch stellen.“ Die leitende Ärztin des arbeitsmedizinischen Dienstes der Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft (BG BAU) in Berlin übernimmt den Staffelposten von Detlef Glomm, der seit 1999 Vizepräsident war und dessen Einsatz für die Arbeitsmedizin 2009 mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande



Das neue VDBW-Präsidium, das während des Deutschen Betriebsärzte-Kongresses im ehemaligen Bonner Plenarsaal des Deutschen Bundestags gewählt wurde: Präsidiumsmitglied Dr. Peter Egler, Vizepräsidentin Dr. Anette Wahl-Wachendorf, Präsident Dr. Wolfgang Panter sowie die Präsidiumsmitglieder Dr. Uwe Gerecke, Dr. Rana Jurkschat und Dr. Wiete Hirschmann (v.l.n.r.).

der Bundesrepublik Deutschland gewürdigt wurde.

Neuzugänge im sechsköpfigen Präsidium sind Dr. Wiete Hirschmann und Dr. Rana Jurkschat. Dr. Hirschmann ist seit 2007 als Regionalleiterin Ost im IAS Institut für Arbeits- und Sozialhygiene Stiftung in Berlin tätig. Die auf das Thema „Psychische Gesundheit im Betrieb“ spezialisierte Dr. Jurkschat ist seit 2000 Vorsitzende des VDBW-Landesverbandes Mecklenburg-Vorpommern und arbeitet für das B.A.D.-Gesundheitsvorsorge-Zentrum in Berlin. Beide Arbeitsmedizinerinnen sind seit vielen Jahren VDBW-Mitglie-

der und werden die Verbandsarbeit künftig an entscheidender Stelle mitgestalten. In ihrem Amt als Präsidiumsmitglieder bestätigt wurden Dr. Uwe Gerecke aus Hannover und Dr. Peter Egler aus Reinbek, Schleswig-Holstein. In der neuen Aufstellung wird der Verband weiterhin erfolgreich agieren und sich für Gesundheit am Arbeitsplatz einsetzen. Die Mitglieder des Verbands Deutscher Betriebs- und Werksärzte (VDBW) haben ihr Präsidium während des Deutschen Betriebsärzte-Kongresses 2011 neu aufgestellt. □

VDBW